

---

Oficinas

# HP 'pide vez' en la Zona Franca: negocia su entrada en el 'hub' de impresión 3D del Consorci

La instalación está promovida por el Consorci de la Zona Franca y Leitat y abrirá sus puertas el año que viene. En total, el proyecto ocupará 17.000 metros cuadrados en los terrenos próximos a la Seat.

---

Marta Casado Pla  
25 mar 2019 - 05:00



HP sigue apostando por Barcelona. **El gigante tecnológico está en negociaciones para instalar una delegación de la empresa en el nuevo hub de impresión 3D del Consorci de la Zona Franca**, que abrirá sus puertas a lo largo de 2020 en los terrenos contiguos a la Seat, según han explicado fuentes de la entidad a EjePrime.

El proyecto completo, denominado DFactory 4.0 e incluido en el Pacte Nacional per a la Indústria, sumará 72.500 metros cuadrados de oficinas, espacio de *coworking* y sala de pruebas de los diferentes proyectos, entre otros servicios.

El activo constará de tres naves: las laterales se destinarán a *start ups* y la central a la producción intensiva de tecnología de las empresas ya consolidadas, donde se

---

instalaría HP. La primera fase, de 17.000 metros cuadrados, se entregará a principios de 2020. En total, **el proyecto supondrá una inversión de cien millones de euros.**

DFactory 4.0 ha sido promovida por el Consorci de la Zona Franca de Barcelona, en colaboración con el Instituto Tecnológico Leitat, con dotación al 50% de fondos europeos Feder a través de la Fundación Incyde.

**El primer paso de este nuevo macrocomplejo fue la puesta en marcha el pasado febrero de una incubadora de impresión 3D**, para la que se destinaron 600 metros cuadrados dentro del edificio institucional del Consorci.

## **DFactory 4.0 sumará 72.500 metros cuadrados y estará acabado a lo largo del año que viene**

La empresa tecnológica ya tiene cuatro oficinas en España: una en Barcelona, en Sant Cugat, en León y en Las Rozas. El centro de la capital catalana, situado en el 22@, abrió sus puertas el año pasado. **El inmueble cuenta con cinco pisos y 7.200 metros cuadrados de superficie**, de los cuales 800 metros cuadrados pertenecen a la azotea.

En Sant Cugat se ubica el centro de I+D de HP en España, el mayor de la compañía fuera de Estados Unidos. La otra nave se encuentra en el Parque Tecnológico de León, desde donde la empresa trabaja básicamente para potenciar su división de impresoras A3. La sede de HP en Las Rozas está en el Parque empresarial Alvia.

Por su parte, el Consorci de la Zona Franca es una entidad “de dinamización económica”, que opera principalmente en el área metropolitana de Barcelona. El organismo se encarga básicamente de administrar los activos del Polígono Industrial de la Zona Franca y de su zona aduanera, además de trabajar para favorecer la proyección internacional de Barcelona, Cataluña y España.

**La creación del DFactory demuestra la apuesta del Consorci por la impresión 3D.** Según el delegado del Estado en esta entidad, Pere Navarro, esta tecnología permitirá eliminar la necesidad de almacenar y transportar el producto, lo que reducirá notablemente los gastos logísticos.

Además de este plan, el Consorci está trabajando en otros proyectos como el barrio de la Marina, aún en fase conceptual, o las casernas de Sant Andreu, dónde se están desarrollando viviendas, tanto protegidas como libres.